

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marian Beitialarrangoitia Lizarralde, diputada de EH BILDU, integrada en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

El Palacio de la Cumbre en Donostia, de titularidad del Gobierno, ha tenido a lo largo de los años diferentes usos. Quisiéramos conocer para que se está utilizando en la actualidad y los costos que el mismo tiene.

Por ello, EH Bildu quiere preguntar:

- 1.- ¿Está en la actualidad la Cumbre, en Donostia, bajo la titularidad del Ministerio de Presidencia y Administraciones Territoriales? ¿Desde cuando y cual fue el motivo del cambio de Interior a Presidencia?
- 2.- ¿Sigue siendo residencia oficial del subdelegado del Gobierno?
- 3.- ¿Qué otros usos se le han dado al edificio y sus diferentes instalaciones en los últimos diez años?
- 4.- ¿Cuál es el costo anual de mantenimiento y funcionamiento de la Cumbre?
- 5.- ¿Cuándo se realizaron las últimas obras de rehabilitación en el edificio y sus diferentes instalaciones? ¿Cuál fue el costo de los mismos?

Congreso de los Diputados, a 01 de febrero de 2018

Fdo.: 
Diputada de EH Bildu